



27 de junio de 2017

SECTOR EDUCATIVO

Kuri beca a estudiantes del COBAQ 19 para continuar con la universidad. El presidente municipal de Corregidora Mauricio Kuri González asistió a la entrega de constancias de terminación de estudios de bachillerato en el Plantel 19 Bravo del COBAQ y anunció a los integrantes de la generación 2014-2017 que tendrán beca del 100% en la inscripción a la Universidad Tecnológica de Corregidora.

<http://periodicolafuente.com/kuri-beca-a-estudiantes-del-cobaq-19-para-continuar-con-la-universidad/>

Alumnos de UAQ van a la nacional de WRO. Tres jóvenes recién egresados de la Escuela de Bachilleres de la UAQ obtuvieron el 2º lugar de la fase regional en la World Robot Olympiad (WRO) México 2017, por lo que pasaron a la final nacional que realizará en septiembre en Monterrey, Nuevo León.

<http://codigogro.mx/index.php/2017/06/26/estudiantes-de-la-uaq-pasan-a-la-etapa-nacional-de-la-world-robot-olympiad-mexico-2017/>

Negocia la UAQ adeudo de agua con E. Abedrop. La Comisión Estatal de Aguas (CEA) y la UAQ siguen en mesas de negociación para firmar un convenio para liquidar el adeudo que tiene el Alma Mater por el consumo del agua del periodo 1º de enero al 31 de diciembre de 2015, según informó el titular de la CEA, Enrique Abedrop.

(Nota publicada en periódico Plaza de Armas, p. 1)

Alerta por deserción escolar. 17% de los estudiantes de bachillerato en la Ciudad de México abandona sus estudios, mientras que en el resto del país el abandono es de 13% de acuerdo a datos de la SEP.

(La nota breve aparecer en periódico nacional Excélsior, primera página)